

НОВОСИБИРСКИЙ ИНСТИТУТ БЕЗОПАСНОСТИ

СЕРТИФИКАТ ОБ ОБУЧЕНИИ

Настоящим сертификатом Новосибирский институт безопасности*
подтверждает, что

Фамилия Имя Отчество

_____ года закончил(а) обучение по теме

Интегрированная система охраны "Орион" (изготовитель – ЗАО НВП «Болид»),
имеет соответствующие компетенции и необходимые навыки монтажа,
обслуживания, программирования и конфигурирования системы «Орион»,
в том числе изучил(а) следующие разделы учебного материала :

1. Структура и компоненты ИСО «Орион». Построение систем обеспечения безопасности различного назначения на базе ИСО «Орион».
2. Проектирование, монтаж и техническое обслуживание систем управления установками газового и порошкового пожаротушения на базе ИСО "Орион".
3. Проектирование, монтаж и техническое обслуживание систем контроля и управления доступом, охранной, пожарной сигнализации на базе ИСО «Орион».
4. Конфигурирование АРМ «Орион-ПРО». Расширение функциональных возможностей ИСО «Орион» с помощью программного обеспечения.
5. Установка и администрирование программного обеспечения ИСО «Орион».

* Образовательная деятельность ООО «Новосибирский институт безопасности» осуществляется на основании лицензии, выданной Министерством образования, науки и инновационной политики Новосибирской области 10.08.2017г. № 10363

Имеет статус авторизованного учебного центра по обучению специалистов в вопросах проектирования, установки, конфигурирования и эксплуатации оборудования ИСО "Орион" производства ЗАО НВП "Болид" (г. Королев, Россия)

Сертификат действителен в течение трёх лет с даты окончания обучения.

Регистрационный номер:
Registration number: **800 XXXX**



NOVOSIBIRSK INSTITUTE OF SECURITY
CERTIFICATE OF TRAINING
Novosibirsk Institute of Security* hereby confirms that

Name Patronymic Surname

_____ in the year _____ has successfully completed training in
Orion Integrated Security System (ISS) (manufacturer – Bolid Research
and Innovation Company, CJSC),

has the relevant competence and the necessary skills for installation,
maintenance, programming and configuration of Orion System,
also studied the following sections of training materials:

1. Structure and components of Orion ISS. Developing security systems of different purpose based on Orion ISS.
2. Engineering, installation and maintenance of control systems for gas and dry powder fire extinguishing installations based on Orion ISS.
3. Engineering, installation and maintenance of access monitoring and control systems, security and fire signal system based on Orion ISS.
4. Configuration of Orion-PRO workstation. Extending the functional possibilities of Orion ISS using the software.
5. Installation and administration of Orion ISS software.

* Educational activities of Novosibirsk Institute of Security, LLC are carried out on the basis of license No.10363 issued by the Ministry of Education, Science and Innovation Policy for Novosibirsk Oblast on 10/08/2017

Has the status of an authorized training center specialized in engineering, installation, configuration and operation of Orion ISS equipment manufactured by Bolid Research and Innovation Company, CJSC. (The City of Korolev, Russia)

The Certificate is valid for three years from the date of graduation.

Директор Института
Director of the Institute

Мельник О.В.
Melnik O.V.